

Mit der Einführung einer Frühschwimmer-Stundenkarte soll der Versuch unternommen werden, die Attraktivität des Freibades in den frühen Vormittagsstunden zu steigern, um somit weitere Besucher für das Frühschwimmen zu gewinnen.

Die Kontrolle der Karten erfolgt in der Art, dass beim Eintritt der Preis für eine Tageskarte zu entrichten ist, auf dem die Uhrzeit vermerkt wird. Beim Verlassen des Bades wird dann die Tageskarte kontrolliert und sofern keine Zeitüberschreitungen gegeben sind, der Differenzbetrag erstattet.